



PRAXIS DR. MED. BOCKMANN
 Am Hasenberg 46 - Haus B · 41462 Neuss
 Tel.: 02131 53 07 79
 Online-Termine: www.hautarzt-bockmann.de

SPRECHZEITEN
 Mo: 8 bis 12 Uhr
 Di: 8 bis 12 | 15 bis 18 Uhr
 Mi: 8 bis 12 Uhr
 Do: 8 bis 12 | 15 bis 18 Uhr
 Fr: 8 bis 12 Uhr

Hautgesundheit im Neusser Norden:

Praxis Dr. Annette Bockmann und Susan Karst

Wer in Neuss und den angrenzenden Städten wie Meerbusch oder Kaarst einen Hautarzt sucht, ist bei Dr. Annette Bockmann und Susan Karst im Facharztzentrum am Johanna-Etienne-Krankenhaus in den besten Händen.

In der modernen und hellen Praxis bieten die Fachärztinnen das gesamte Spektrum der dermatologischen und allergologischen Medizin an, zudem Leistungen der ästhetischen Dermatologie wie Botox- oder Hyaluronsäure-Behandlungen. Auch operative Eingriffe können vor Ort im praxiseigenen OP durchgeführt werden.

„Für uns stehen die Patienten an erster Stelle“, sagt Dr. Annette Bockmann. Eine Einstellung die sie von ihrem Vater Dr. Bernd Bockmann, der die Praxis 1985 auf der Neusser Furth gegründet hat, übernommen hat. Seit 2016 führt Dr. Annette Bockmann die Praxis eigenständig, tatkräftige Unterstützung erhält sie hierbei durch Susan Karst. Gemeinsam stehen die beiden Ärztinnen und ihr sympathisches Team für moderne Dermatologie.

So bietet zum Beispiel das Total Body Mapping (FotoFinder) eine sichere Möglichkeit der Ganzkörperdokumentation im Rahmen der Hautkrebsvorsorge. In kürzester Zeit werden alle Hautveränderungen digital aufgenommen, so dass bei den regelmäßigen Kontrollen Veränderungen erkannt und bei Bedarf therapiert werden können.

Der Umzug auf den Campus des Johanna-Etienne-Krankenhauses im Februar dieses Jahres brachte eine weitere Modernisierung sowie Optimierung der Arbeitsläufe mit sich. „Die Vorzüge des alten Standorts wie die gute Anbindung an das öffentliche Verkehrsnetz, Parkmöglichkeiten in unmittelbarer Nähe und ein Aufzug im Haus bleiben uns hier selbstverständlich erhalten“, so Dr. Bockmann.

Gut für die Patienten, die zum Teil in dritter Generation in der Praxis behandelt werden und von der langjährigen Erfahrung in der Dermatologie und Allergologie, sowie von neuen medizinischen Kenntnissen und modernster Technik profitieren. ■

